COURRIER DE L'OUEST DU VENDREDI 1ER JUIN 2018

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

La fin d'un travail de deux ans

Lundi 21 mai, une délégation polonaise de trois élèves et deux adultes est arrivée au collège pour finaliser le projet biodiversité né il y a deux ans, dans le cadre du projet de mobilité et de coopération Erasmus +, entre quatre collèges : Roger-Thabault à Mazières-en-Gâtine, Voltaire à Airvault et ceux de Lesna Polaska et Wiznice. Avec un projet commun : Citoyen'Act, devenir citoyen responsable et acteur de son environnement.

Cécile Kihm Tardy, professeur de sciences et vie de la terre à Mazières, évoque les travaux avec les ambassadeurs polonais : « Nous avons découvert un peu plus la biodiversité et les gestes pour la préserver. Nous sommes notamment allés au Val de Flore pour travailler avec Nicolas sur les plantes locales et réaliser un habitat à partir d'herbe coupée pour les insectes et animaux. Nous avons aussi préparé l'exposition. Et avons visité l'aquarium de La Rochelle. »

Vendredi dernier, Sylvie Jacquet-Gallo, Béatrice Nicolas, principales des collèges de Mazières et Airvault



La délégation polonaise pour la clôture du projet Erasmus.

et les délégations polonaises ont présenté le travail finalisé des élèves et des professeurs.

Jadwiga Bakiera, professeur d'anglais, a souligné: « Ce projet a ouvert les yeux à nos élèves et à nousmême. Les correspondants français ont apporté une autre culture et permis de discuter dans une autre langue. Ce souvenir restera longtemps.»

Jusqu'à dimanche à la commanderie



Au Val de Flore, les 3º et les trois élèves polonais ont réalisé une meule d'herbe fauchée, pour accueillir insectes et petits animaux. De la plaine d'Airvault au Bocage des Antonins, en passant par le lac du Cesbron ou le Marais poitevin, de Lesna Podlaska à Wisznice, en Pologne, le travail des élèves est visible à la commanderie des antonins jusqu'à dimanche.

